

令和3年度

輝くひとみ 元気いっぱい 花いっぱい
豊かな心のふれあう 楽しい学校

所沢市立宮前小学校



けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第6号 令和3年8月27日

2学期スタート 実りの秋へ!

校長 五十嵐 和彦

梅雨明けとともにスタートし、東京オリンピック2020では日本選手の活躍に大興奮した夏休みも終わり、子どもたちの明るく元気いっぱいな笑顔が学校に戻ってきました。41日間の夏休みの中で、貴重な体験や行事、ご家族との関わりを通して、子どもたちは大きく成長したことと思います。

★5年生林間学校(尾瀬、片品村)

7月19日(月)・20日(火)、5年生の林間学校が実施されました。大自然の中でのハイキングやキャンプファイヤー、マス釣りなどの体験活動を通して仲間との絆を一層深めることができました。



尾瀬ヶ原ハイキング



キャンプファイヤー



マス釣り体験



ニジマスのつかみどり



杉焼き体験



草木染体験

さて2学期は、勉強に、運動に、読書にと様々なことに子どもたちが全力で取り組み、さらに伸びていく「実りの秋」でもあります。宮前小学校では、全教職員の総力を結集し、子どもたち一人一人を伸ばしていけるよう努力してまいります。ご家庭におきましても、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

お願い!

本校では緊急の際に「宮前小ほっとメール」を活用して、保護者や地域の方々に連絡をしております。児童の安全のために臨時休業や時間を遅らせての登校などの措置をとる場合があります。お知らせが確実に伝わりますよう、「宮前小ほっとメール」未加入のご家庭は、加入をお願いいたします。詳細につきましては、担任を通してお問い合わせください。

始業式から

41日間の夏休みも終わり、2学期が始まりました。「実りの秋」を迎えるためには自分自身を見つめ直し、次の3つの視点から鍛え直すことが大切です。



脳を鍛える：
学問の秋、毎日の授業を大切に、コツコツ積み重ねていきましょう。



体を鍛える：
スポーツの秋、体を鍛え、何事にも元気にチャレンジできるようにしましょう。



心を鍛える：
心を耕し、やさしい心・負けない心を育てていきましょう。

この夏、私たちに感動を与えてくれた東京オリンピック2020。出場した選手の皆さんは、金メダルを目指して日頃から努力を積み重ねてきたのだと思います。目標に向かってがんばり続けることは素晴らしいことだと思います。私たちも自分の良さを少しでも伸ばせるよう、日々精進していけたらと思います。

引き続き感染拡大防止へご協力をお願いします。

埼玉県にも緊急事態宣言が発出されています。2学期を迎えるにあたり、次のことに改めてご協力をお願いします。

- 朝の検温(登校時に昇降口付近で健康観察カードをチェックします)
- マスクの着用 ○手洗いや消毒の徹底 ○3密を避ける
- ◎お子様の体調がすぐれない場合は、登校を見合わせてください。



お知らせ

体調不良のためお休みしている池之上敦子教頭に代わり、8月1日付で、刈谷 和哉 教頭(所沢市学校教育課指導主事)が着任しました。よろしくお願ひいたします。



8月1日に前任の池之上教頭に代わり、所沢市教育委員会より宮前小学校に教頭として着任しました刈谷 和哉(かりたに かずや)です。32名の教職員と力を合わせ、宮前仕様の宝である435人の子供たちが楽しく学校に通い、力を大きく伸ばせるよう努めてまいります。保護者・地域の皆様には、お世話になることが多くあると思いますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

